

Un ciclo de cine de Berlanga en Elda para celebrar su centenario

31/05/2021



La presentación fue en el Museo del Calzado.

El conocido cineasta valenciano Luis García Berlanga hubiese cumplido el próximo 12 de junio 100 años. Dado su vínculo estrecho con Elda en el último periodo de su vida, el Ayuntamiento y la Sede de la Universidad de Alicante en Elda, en colaboración con la Fundación Paurides, organizan un ciclo de cine, para unirse a los actos que conmemoran esta efeméride.

La edil de Cultura, Rosa Vidal, ha recordado que **“Luis García Berlanga nos acompañó muchas veces, especialmente en este Museo del Calzado. En los próximos meses haremos honor a su memoria, y las primeras actividades, que hoy presentamos, llegan**

de la mano de la Sede Universitaria de Elda y de la Fundación Paurides”.

El programa del ciclo de cine se inaugura el día 2 de junio, con la conferencia *Bienvenido, Mister Berlanga*, a cargo del experto **Israel Gil**, del Aula de Cine de la UA. Continuará con la proyección y debate posterior en torno a cuatro películas significativas, que muestran la evolución del cine y los temas que trató este conocido director: el 8 de junio será *Bienvenido, Mister Marshall*, el día 9 será el turno de *El verdugo*, continuará el 15 y 16 con *La escopeta nacional* y *La Vaquilla*, respectivamente. Todos los actos serán a las 19 horas en

la Fundación Paurides, la entrada es libre hasta completar aforo.